



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	1,5	15/05/2022	LEGISLATIVO



Sheinbaum hace visita a refinería

#DOSBOCAS

RECIBE INVITACIÓN CON LOS GÓBERS DE TABASCO, OAXACA Y CAMPECHE

POR CARLOS NAVARRO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, visitó ayer la refinería Olmeca, de Dos Bocas, en el estado de Tabasco.

La mandataria capitalina informó, a través de su cuenta de Twitter, que el secretario de Gobierno local, Martí Batres Guadarrama, se haría cargo de la Ciudad de México.

"Buen día. La secretaria @rocionahle nos invitó a gobernador@s de varios estados a la refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco. Vamos con gusto a conocer esta gran obra, fundamental para dejar de importar combustibles. @martibatres y todo el equipo están

a cargo. Pendiente siempre", escribió.

De acuerdo con el Gobierno de México, el objetivo de este proyecto es lograr en el mediano plazo la autosuficiencia en la producción de gasolinas, de diésel y de esta manera ofrecer mejores precios de estos combustibles a los consumidores.

La mandataria capitalina mostró en sus redes su encuentro con la Secretaria de Energía, Rocío Nahle y con los gobernadores de Oaxaca, Tabasco y Campeche, Alejandro Murat, Carlos Manuel Merino y Layda Sansores, respectivamente. ■

1

• El viernes visitó la refinería una comitiva de diputados federales.

340

MIL BARRILES POR DÍA, LA CAPACIDAD DE REFINACIÓN.

PLANES DE LA 4T



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	1,5	15/05/2022	LEGISLATIVO

2

- México importa casi 80 por ciento de los combustibles que consume.

3

- El plan del gobierno es producir gasolinas en el país para autoconsumo.



• **OBRA.** Claudia Sheinbaum, durante su recorrido por la Refinería Olmeca, de Dos Bocas, Tabasco.